

(Miesbacher Merkur vom 08.11.2017)

Triumph für die Wasserwerke

Abschlussfeier der Steckäplattler-Liga – Pokal an Siegerteam übergeben – Hans Hörmann verteidigt Einzelmeisterschaft

Fischhausen – Es war spannend bis zum Schluss, doch dann hatten abermals die Wasserwerke das bessere Ende für sich: Sie sind Meister der diesjährigen Steckäplattler-Liga. Nach acht spannenden Turnieren und einem gelungenen Jubiläumsturnier zum 30-jährigen Bestehen der Liga (wir berichteten) trafen sich die Steckäplattler nun beim Schnapperwirt in Fischhausen, um ihren Saisonabschluss zu feiern und gleichzeitig den Liga- und die Einzelmeister ehren.

Die Wasserwerke standen im Endklassement mit 81 Punkten ganz oben vor den Schlierseern (77). Vor dem letzten Turnier waren die Teams noch punktgleich gewesen. Die Wasserwerke waren an diesem Tag die bessere Mannschaft und holten sich den Pokal. Spannung auch zwischen dem Team Rainerstüberl 2 und Irschenberg, wobei Erstgenannte mächtig patzten (58 Punkte) und Irschenberg noch mit 62 Zähl-



Pokale für Liga- und Einzelsieger: Das Team Wasserwerke mit (v.l.) Bodo Feicht, Hermann Engl, Peter Eibach, Florian Pötzinger und Thomas Thaler (3.v.r.) sowie die Schlierseer mit Xaver Wimmer (4.v.r.), Schorsch Seemüller (r.) und Hans Hörmann (2.v.r., Einzelmeister) bekamen nun ihre Trophäen überreicht..

FOTO: ANDREAS LEDER

ern auf Platz drei vorbeiziehen konnte. Dahinter folgten der EC Agatharied (56 Punkte), Wattersdorf 2 (53), Wattersdorf 1 (33) und Rainerstüberl 1 (28).

Anschließend wurden die Sieger der Einzelmeisterschaft geehrt. Diese hatte der EC Agatharied ausgetragen. 26 Plattler waren gekommen, und am Ende hieß der Sieger

– wie schon im Vorjahr – Hans Hörmann. Beim Einzelplatteln werfen die Teilnehmer 21 Mal, gemessen wird die Entfernung vom Plattl zur Daube, entscheidend ist dann

der mittlere Abstand bei den besten 20 Würfeln. Hörmann war mit einem Durchschnitt von 7,9 Zentimetern der Zielsicherste. Auf den Podestplätzen folgten Xaver Wimmer

(8,4 Zentimeter) und Peter Biechl sen. (8,5).

Es wurde auch daraus eine Mannschaftswertung erstellt. Die drei besten Plattler einer Mannschaft kamen in die Wertung. Sieger in der Einzelmannschaftswertung wurden wie im Vorjahr die Schlierseer mit 28,35 Zentimetern vor dem Team Agatharied mit (29,90), den Wasserwerken (31,55), der SG Irschenberg (36,85), Wattersdorf (43,40) und Rainerstüberl (50,95).

Der Abend klang in gewohnter Weise harmonisch aus, und die Plattler waren sich einig, das Steckäplatteln weiter zu betreiben. dak

Weitere Platzierungen

Einzelmeisterschaft: 4. Hans Hart (8,80), 5. Hans Koch (8,85), 6. Andi Klotz (8,95), 7. Hermann Engl (10,45), 8. Dirk Timbert (10,65), 9. Toni Kinshofer (11,55), 10. Georg Seemüller (12,05), 11. Max Schneider (12,10), 12. Flori Pötzinger (12,60), 13. Gerhard Duschl (13,35), 14. Ludwig Holzhauser (13,50), 15. Hans Höfl (13,60).